

『社会科『日本の農業』の中で 檜山の田んぼで田植え体験』

初めてのぬるぬる田んぼ
下田 笹岡小5・6年生

え。

孫が同校に通つ嘉藤さん
すよ。いっぱい植える
と、ちゃんと育ちませ

しておくると、あとから
太加雄さんが講師を務

め、「一か所に四本で
ん」や「仕事はまじめ
ん」と、田植えの方法
にしておくると、あとから
や心構えを指南。

田植え初体験の子ばかり
だして田んぼに入る
と、「泥のぬめりがヤ
バい！」や「上はあつ
たかいのに、下は冷た
いのは何で！」と大歓

声。
直す仕事がいりませ
さんは「楽しかった」
さん。新保望唯さんは「田
ん」に、おいしいお米を
作り、いろんな人に食べ
てほしいです」、六年生

三条市立 笹岡小学校（唐沢実校長）の五・六年生（三十
六人）は三十日午前九時十五分から檜山地内の田んぼで田
植えを体験し、初めての泥の感触に歓声を上げていた。

同校は今年度、五年教育として「檜山の有
生は社会科の「日本の農業」と総合学習
機農法」を学んだ経験
国農業と総合学習
「下田の食」を関連さ
して「ふるさと下田」
せ、六年生は四年生の
ときに総合学習で環境
の農事組合法人ならや
まの協力で、年間を通
して米作りに挑戦。
この日は米作りのス
タートとして、三反田
んぼの一部に、児童が
コシヒカリの苗を手植

まく、田植えをする笹岡小5～6年生



「仕事はまじめに」と指導する嘉藤さん



田の表面に「コロ」
で付けたマス目を目印
に、コシヒカリの苗を
手で差し込むように植
す」と話していた。
今後も管理や稻刈り
などに五・六年生がな
かわり、米作りへの理
解を深める。

ラーメン定食ランチ
500円+税
TEL 66-4075
八王寺
衆会場

えていき、スポーティ
手際よく植える子もい
れば、しりもちをつい
て泥まみれの子、オタ
マジックを捕まる
子もいた。
四十五分ほどで植
終わり、五年嘉藤心音

三条市図書館
図書館キネマ

三条市立図書館は五
日午後二時から三条市
元町、ステージえんがわ
で「図書館キネマの温故
革新」を上映する。

弥彦神社前
石代家
美味満開
電話0256-941-1033
なだいや